

## Häufig gestellte Fragen

### Insel Hort Süd

#### **Was soll mein Kind am ersten Tag mitbringen?**

Ihr Kind benötigt Hausschuhe und eine eigene Tasse aus Porzellan, die in der Einrichtung bleibt.

Je nach Bedarf und Jahreszeit können Sie jederzeit Sonnencreme, Wechselkleidung, Schneehose etc. im Garderobenfach lagern.

#### **Werden die Kinder in der Anfangszeit vom Personal von der Schule abgeholt?**

##### **Wenn ja, wie lange?**

Die Kinder werden ca. 2 Wochen von der Schule abgeholt und in den Hort begleitet. Die Lehrer wissen, welche Kinder in den Hort gehen und sind uns behilflich. Wir besprechen mit den Kindern die Regeln für den Schulweg. Ab der 3. Woche dürfen die Kinder den Weg schrittweise alleine gehen. In der Regel gewöhnen sich die Kinder schnell an die neue Situation.

#### **Ab welchem Zeitpunkt darf ich mein Kind in den Hort bringen?**

Ihr Kind darf ab Vertragsbeginn, also ab 1.9.2021 den Hort besuchen. Vor diesem Zeitpunkt empfehlen wir Ihnen, dass Ihr Kind schon einmal Stunden- oder Tageweise zum Schnuppern vorbeikommt. Dies erleichtert Ihrem Kind den Übergang.

#### **Um wie viel Uhr kann ich mein Kind in den Ferien bringen?**

Wir haben in den Ferien ab 7.30 Uhr für Sie geöffnet. Für Kinder die den Frühdienst gebucht haben, bereits ab 7.00 Uhr. Bitte bringen Sie Ihr Kind bis spätestens 9.30 Uhr in den Hort. In den Ferien benötigt Ihr Kind eine eigene Brotzeit, Getränke gibt es bei uns. Es gelten die gebuchten Hortzeiten.

#### **Wie und wann werden Hausaufgaben gemacht?**

Unsere feste Hausaufgabenzeiten ist von 15.00 bis 16.00 Uhr. In dieser Zeit haben die Kinder die Möglichkeit in ruhiger Atmosphäre und unter Beaufsichtigung des pädagogischen Personals ihre Aufgaben zu erledigen. Wir geben dabei individuelle und altersgerechte Hilfestellung, ohne zu stark einzugreifen. Die Kinder sollen die Möglichkeit haben, selbstständig auf die Lösung zu kommen.

Um den Alltag zu entlasten, bieten wir bereits von 11.10 – 12.15 Uhr ein Zeitfenster für Hausaufgaben an, sofern in dieser Zeit keine pädagogischen Angebote stattfinden. Noch dazu steht den Kindern tagsüber der Hausaufgabenraum zum selbstständigen Erledigen der Hausaufgaben zur Verfügung.

Am Freitag werden keine Hausaufgaben erledigt.

### **Was gibt es zum Mittagessen und wann wird gegessen?**

In der Zeit von 13.15 Uhr bis 13.50 Uhr gibt es Mittagessen. Wir achten auf eine gepflegte und ruhige Atmosphäre. Täglich bekommen unsere Kinder eine warme Mahlzeit. Von unserer Küchenkraft werden Salate, sowie Vor- und Nachspeisen frisch zubereitet. Die Hauptmahlzeit wird von der Firma Apetito geliefert. Wir erstellen einen wöchentlichen Speiseplan und achten auf ein ausgewogenes und abwechslungsreiches Angebot. Bei der Gestaltung des Speiseplans werden die Essenswünsche der Kinder aktiv mit einbezogen. Die Kinder lernen beim Essen auch für die Gemeinschaft tätig zu sein. Sie decken den Tisch, teilen Essen und Getränke aus, räumen die Tische ab und säubern sie im Anschluss. Wichtig ist uns hierbei, dass die Kinder all diese Tätigkeiten zum Wohle ihrer Gemeinschaft machen.

### **Wann darf ich mein Kind abholen?**

Um unser pädagogisches Angebot ausnutzen zu können, empfehlen wir Ihnen, Ihr Kind erst nach der Kernzeit ab 14:50 Uhr abzuholen oder heimgehen zu lassen.

Durch eine klare Strukturierung unseres Tages geben wir den Kindern Orientierung und Sicherheit. Deswegen sind unsere Abholzeiten immer zur vollen Stunde.

Wir weisen darauf hin, dass die Kinder zur vereinbarten Buchungszeit abgeholt sein müssen, bzw. mit Ihrem schriftlichem Einverständnis nach Hause geschickt werden dürfen.

### **Muss ich 5 Tage buchen?**

Die Stadt Dachau bietet ein Platz-Sharing an, das bedeutet, zwei Kinder teilen sich einen Hortplatz. Sie haben die Möglichkeit 2 oder 3 Tage zu buchen. Pro Gruppe stehen drei solche Plätze zur Verfügung.

### **Wie sind die Ferien und Schließzeiten?**

- 10 Tage in den Sommerferien nach Absprache mit dem Elternbeirat
- 1 Tag zur Grundreinigung
- 1 Tag zur Vorbereitung
- 1 Tag zu Konzeptarbeit
- 1 Tag Betriebsausflug
- Alle zwei Jahre 1 Tag erste Hilfe Fortbildung
- Brückentag nach Fronleichnam
- Zwischen Heilig Abend und heilig drei Könige

**Weitere und ausführlichere Informationen können Sie in unserem Konzept nachlesen. Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit telefonisch an uns wenden.**